

## BSC-Damen sind Spitze!

Bei den Meisterschaften des Badischen Sportschützenverbandes in Baiertal sorgten die Damen des BSC



Die erfolgreichen Schützinnen in der Damenaltersklasse (v.l.): Christine Bignion, Stephanie Pulm, Landesmeisterin Ulrike Schütz und Heidi Baumann. Foto: privat

Heidelberg für die herausragenden Ergebnisse. Erstmals badische Meisterin wurde in der Damenaltersklasse Ulrike Schütz mit ausgezeichneten 529 Ringen und nahm Vereinsvorsitzende Heidi Baumann als Dritte mit aufs Siegerpodest. Christine Bignion (4.) und Stephanie Pulm (6.) rundeten das tolle Ergebnis ab. Das hervorragende Mannschaftsergebnis reichte sogar in der jüngeren Damenklasse noch zum zweiten Rang.

**Die Platzierungen der übrigen BSC-Schützen:** 3. Niklas Rausch (Recurve Junioren), 4. Michael Stammel (Recurve Herrenaltersklasse), 4. Birgit Grein (Blankbogen Damen), 6. Gary Hube, 8. Mirko Sommer (beide Recurve Schüler A).

Bei der Meisterschaft des Bogensportverbandes Baden-Württemberg in Schefflenz schnitt die kleine BSC-Schützengruppe sehr erfolgreich ab. Gleich zwei Meistertitel gingen an Heidelberger Bogensportler. Christian Schweigert siegte in der Recurveklasse Ü55 mit 541 Ringen und Holger Schell belegte in der Jagdbogenklasse Ü45 mit 476 Ringen ebenfalls den ersten Platz. Edwin F. Schreyer erreichte in der Recurveklasse Ü65 Platz zwei. Peter Wüst-Ackermann hatte in der Recurveklasse Ü45 Materialprobleme und musste den Wettkampf vorzeitig abbrechen. hs